

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和3年
7月13日
第13号
松葉小学校

7/8(木) ようこそ先輩<クラブ> 趣味の幅を広げよう

6月に実施予定であった「ようこそ先輩」ですが、緊急事態宣言に影響により1か月遅れの実施となりました。4～6年の児童が各自の興味関心のある講座を選択して取り組みました。

今年開催した講座は以下の14講座です。

- ・花のある暮らし～生け花～
- ・火起こし・煮たきを楽しもう！
- ・ふれて発見！剣の道！！
- ・けがをしない体づくり
- ・バスケットボールを楽しむ
- ・プログラミングにチャレンジ(初級)
- ・スクラッチプログラミングで
ゲーム作りにチャレンジ(中級)
- ・割れにくいシャボン玉をつくろう！
- ・オリジナル「うちわ」をつくろう
- ・三原色による水彩画～プチョマト～
- ・木の葉化石発掘
- ・将棋
- ・ストリートダンス
- ・独楽(こま)作り



自分の選んだ講座で新たなことを学ぶ児童の目はきらきらと輝いていました。昨年度は臨時休校のため、10

月にしか実施できませんでしたが、今年は7月と10月の2回にわたって実施できそうです。10月は今回とは別の講座を選んで体験します。

7/7(水)一日校長 小林様をお迎えして 交通安全教室を実施

第2回の一日校長に、交通指導員の小林様をお迎えしました。

例年3年生を対象に行っている「交通安全教室」

が昨年度は新型コロナウイルス感染症による行事削減のため実施できなかったもので、今年の4年生を対象として特別に「交通安全教室」を行っていただきました。ビデオを通して自転車の安全な乗り方を教わるとともに、交通事故を起こさないための心構えについて聞くことができました。松葉校区は狭い道路が多くあったり車通りが激しかったりします。ふだんから交通安全には十分気をつけたいものです。

その後、各学級の授業を参観していただきました。



7/7(水)七夕飾り 短冊に願いを

PTA運営委員会が行われた7月6日(火)にPTA会長の村田さんが七夕用の笹を学校に持って来てくださいました。



早速、1年生と4・5・6組で短冊に願いごとを書いて笹に飾りました。児童の思い思いの願いごとを見ると、とても微笑ましい気持ちになりました。